

La contribution économique des innovateurs cubains reconnue en 2022 (+Photos)



Águila a souligné le travail des innovateurs dans la substitution des importations. Photo Prensa Latina

La Havane, 12 avril (RHC) Le président de l'Association Nationale des Innovateurs et Rationalisateurs de Cuba (ANIR), Lidier Águila, a reconnu mercredi le travail réalisé en 2022 par les adhérents, qui ont contribué à l'économie du pays à hauteur de 720 millions de pesos (environ 30 millions de dollars).

Dans un rapport présenté à l'assemblée plénière de l'entité pour évaluer les résultats de l'année dernière, le dirigeant a indiqué que ce montant a favorisé les bénéfices dans le secteur des entreprises et une meilleure utilisation des budgets sur les lieux de travail.

Il a souligné les performances des innovateurs en matière de substitution des importations, d'économie des ressources matérielles et d'augmentation de la production.

"Plusieurs solutions alternatives ont permis de créer de nouveaux produits et outils de travail, de générer des emplois et d'avoir un impact positif sur l'environnement", a déclaré M. Águila.

Les participants à la réunion ont discuté des assemblées de partenaires, de la politique de leadership, de la formation, de l'autofinancement de l'organisation et des systèmes de stimulation matérielle et spirituelle pour les innovateurs.



Photo Prensa Latina

Sur ce dernier point, Aleida Guevara, fille du légendaire guérillero cubain argentin Ernesto Che Guevara et présidente d'honneur de l'ANIR, a fait des commentaires qui ont été chaleureusement applaudis par les

participants.

"L'argent est nécessaire, mais ce n'est pas le plus important, comme nous l'a enseigné le Che", a déclaré la pédiatre et allergologue.

Aleidita, comme on la surnomme, a cité l'exemple de feu Leonela Inés Relis, qui a conçu et développé la méthode d'alphabétisation cubaine Yo sí puedo.

"Cette gloire de Cuba, innovatrice de la connaissance, n'a jamais été payée pour son travail, mais elle a facilité la vie de millions de personnes en Amérique latine et dans le monde en leur apprenant à lire et à écrire", a-t-elle déclaré.



Photo Prensa Latina

Plusieurs intervenants, dont des représentants des provinces de La Havane, Matanzas, Sancti Spíritus, Ciego de Ávila et Holguín, se sont accordés sur l'importance de toujours placer la science et l'innovation

au premier plan de toutes les tâches.

Ismael Drullet, membre du Secrétariat national de la Central de Trabajadores de Cuba, a déclaré que le mouvement syndical cubain continuait à faire pleinement confiance à l'ANIR, pour son dévouement au travail, sa défense des valeurs et son engagement envers la révolution. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319469-la-contribucion-economica-des-innovateurs-cubains-reconocida-en-2022-fotos>



Radio Habana Cuba